

**Le 03 juillet 2017 (article non paru à ce jour, le 17/07/2017)**

## **LA PETANQUE COMME TRAIT D'UNION**

Dimanche 2 juillet la commune a organisé un concours de pétanque réservé aux villageois, campeurs et familles. « Une initiative afin de faire promotion de ce loisir, d'autant qu'une place sablée a été réalisée, des discussions sont en passe d'aboutir pour créer une petite section qui serait intégrée dans l'association '1 2 3 vouécourt' » confie le maire. Pour ce premier concours, pas d'expert, des passionnés du pays, des langrois, rémois, nordistes, même Hollandais (campeurs) sont venus pour 9 h 45 sur la place.

Après tirage au sort à 10 h, en doublettes, les parties se sont enchainées et ce jusque 12 h sous le couvert de Didier, animateur en chef (à l'entrée, 'l'homme au Duster blanc), un habitué du camping municipal 'les Rives de Marne'. Pause sous le préau à 12 h, le partage d'un repas ensemble où d'ailleurs des villageois se sont joints à ces agapes.

Reprise pour ces accros du cochonnet à 14 h 15, la course aux points engagée afin de figurer au palmarès. Dans une parfaite ambiance, malgré une météo quelque peu timorée, les résultats ont été proclamés : 1<sup>er</sup> Philippe Chauvet - 2<sup>ième</sup> Michel Moinet, 3<sup>ième</sup> Christian Desprez - 4<sup>ième</sup> Dominique Feck (1<sup>ère</sup> féminine) 5<sup>ième</sup> Jules Jupin – 6<sup>ème</sup> Thierry Breck – 7<sup>èmes</sup> Yan venu de Hollande, et Agnès de Langres - 9<sup>ièmes</sup> Raphaël, Alain Descaudin, Michel Dardy - 12<sup>ième</sup> Catherine Moinet. Des coupes, des lots offerts par la commune et les campeurs ont récompensés ces joueurs (es). Entre amis, il est d'ailleurs possible de venir jouer sur cette place, en journée, ou semi- nocturne.

Philippe VAUDIN, correspondant du Journal de la Haute-Marne

